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Kunstrasensportfelder 
Anfrage der Fraktion B90/Grüne 
- 101.17.228 - 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie viele Kunstrasenfelder sind in der Stadt Kassel vorhanden? 
 
2. An wie vielen Tagen sind welche Plätze in 2010 gesperrt gewesen? 
 
3. Wie schätzt der Magistrat den Erfolg dieser Anlagen für die Vereine und die 

Sportlerinnen und Sportler ein? 
 
4. Welche Wünsche nach Kunstrasenfeldern in der Stadt sind dem Magistrat bekannt? 

 
 
 
Vorsitzende Kalveram erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. 
Barthel für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Esther Kalveram Andrea Turski 
Vorsitzende  Schriftführerin 




